



Лебедев Святослав

+7 999 630 13 47 — preferred method of communication • Telegram, WhatsApp
lebedevsv@gmail.com
Другой сайт: <https://lebedevsv.com/ru/> @lebedevsv
Проживает: Восточная Европа, открыт к переезду и командировкам
Гражданство: Россия | Переехал на работу: Россия, Армения, OAE, Турция

Svjatoslav Lebedev

+7 999 630 13 47 — preferred method of communication • Telegram, WhatsApp
lebedevsv@gmail.com
Other website: <https://lebedevsv.com/en/> @lebedevsv
Lives: Eastern Europe, open to relocation and business trips
Citizenship: Russia, Work permits: Russia, Armenia, UAE, Turkey
Ready to relocate, ready for business trips



Желаемая позиция:

Арт-директор, креативный фотограф с AI-интеграцией, визуальный продюсер

- Ключевые направления:
- Реклама, фэшн и арт-фотография
 - Разработка концепций, креатив-дирекция
 - Визуальное производство с применением AI, ретушь

Формат занятости:

Полная занятость • Частичная занятость • Проектная работа

Гибкий график • Офлайн / Удаленно

Ключевые проекты:

Имя компании: Kappa x obladet Роль: Коммерческий фотограф Суть: Реклама самой коллаборации итальянского бренда и русского хип-хоп артиста, каталог + предметная съемка Результат: привлечение на сайт "Стильмост", один из самых виральных событий российского ип-хоп, один из самых успешных по продажам коллекции Kappa на рынке СНГ	Имя компании: HONOR Роль: Коммерческий фотограф Суть: Реклама самой коллаборации HONOR Choice и HONOR x60 Результат: привлечение в соц. сеть HONOR, рекламная кампания на OZON	Имя компании: MATRONA Роль: фотограф, Арт директор Суть: проектное сотрудничество по съемкам коллекций и спец. проектам Результат: Оперативная съемка, однокл. проекты, увеличение вовлеченности аудитории в соц. сети Instagram на 430%	Имя компании: MATRONA Role: Photographer, art director Scope: Project cooperation on the shooting of collections and special projects. Result: A series of advertising shoots, one of the projects increased audience engagement on the social network Instagram by 430%	Имя компании: HONOR Role: Commercial Photographer Scope: Advertising shooting product HONOR Choice and Honor x60. Result: Placement in social networks HONOR advertising creatives on OZON	Имя компании: Kappa x obladet Role: Commercial Photographer Scope: Advertising shooting of the collaboration between an Italian brand and a Russian hip-hop artist, catalog + product photography Result: Placement on the Sportmaster website, one of the most viral events of Russian hip-hop, one of the most successful Kappa collections in sales in the CIS market
--	--	--	--	--	--

Выбранные клиенты

Kappa	UTLC ERA	LUKOIL
HONOR	Rostelecom	Virtus.pro
Yandex 360	SPLAT	The Flex
Yandex Drive	Sokolov	Moscow Fashion Week
Yandex Market	Matrona	
Yandex Lavka	Kari	

Selected clients

Kappa	UTLC ERA	LUKOIL
HONOR	Rostelecom	Virtus.pro
Yandex 360	SPLAT	The Flex
Yandex Drive	Sokolov	Moscow Fashion Week
Yandex Market	Matrona	
Yandex Lavka	Kari	

2,900+

shooting hours

4+

лет в профессии

86%

клиентов возвращаются

350+

коммерческих проектов

2,900+

shooting hours

4+

years in the field

86%

repeat clients

350+

commercial projects

Опыт работы — 4 года 6 месяцев

Work experience - 4 years 6 months

Апрель 2024 — Апрель 2025 12 месяцев	Axionov LLC <i>Преподаватель фотографии</i>	April 2024 — April 2025 12 months	Axionov LLC <i>Photography teacher</i>
Январь 2021 — настоящее время 4 года 6 месяцев	Индивидуальное предпринимательство <i>Арт-директор, фотограф</i>	January 2021 — Present 4 years 6 months	Individual entrepreneurship <i>Art director, photographer</i>
Июль 2025 — Июль 2025 1 месяц (разовая рекламная съемка с пост продакшеном)	Яндекс Маркет <i>Коммерческий фотограф</i>	July 2025 — July 2025 1 month (one-off commercial shoot)	Yandex Market <i>Commercial Photographer</i>
Июль 2025 — Июль 2025 1 месяц (визуальный продюсер рекламной компании)	Яндекс Lavka x Чайка <i>Визуальный продюсер</i>	June 2025 — July 2025 1 month (visual producer of an advertising company)	Yandex Lavka x Chaika <i>Visual Producer</i>
Июль 2025 — Июнь 2025 1 месяц (сброушен контракт на фриланс основе)	GEYSER <i>Фриланс фотограф</i>	June 2025 — June 2025 1 month (5-day contract on a freelance basis)	GEYSER <i>Freelance Photographer</i>
Июль 2025 — Июль 2025 1 месяц (полный цикл: производство, съемка, пост обработка в рамках 1 месяца)	Яндекс-Музей <i>Креативный продюсер x фотограф</i> <i>Полный цикл — от мудборда до постобработки.</i>	June 2025 — July 2025 1 month (full cycle: pre-production, shooting and post-processing within 1 month)	Yandex-Museum <i>Creative Producer x photographer</i> <i>Managed full cycle: moodboards, post.</i>
Июль 2025 — Июнь 2025 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Metropolis <i>Фриланс фотограф</i>	June 2025 — June 2025 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	Metropolis <i>Freelance Photographer</i>
Май 2025 — Май 2025 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Ex-Gaming <i>Коммерческий фотограф</i> <i>Съемка с генерацией AI-ссылки и концептуальным подходом.</i>	May 2025 — May 2025 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	Ex-Gaming <i>Commercial Photographer</i> <i>AI-enhanced visual storytelling and creative execution.</i>
Апрель 2025 — Апрель 2025 1 месяц (полный цикл: производство, съемка, пост обработка в рамках 1 месяца)	Сеть стрип-баров "Завист" г. Санкт-Пете рбург <i>Фотограф, визуальный продюсер</i> <i>Фулл-сайд: кастинг, препрод, съемка, финализация.</i>	April 2025 — July 2025 3 months (full cycle: pre-production, shooting and post-processing within 1 month)	Network of strip bars "Zavist" St. Petersburg <i>Photographer & Visual Producer</i> <i>End-to-end production incl. casting and delivery.</i>
Март 2025 — Апрель 2025 1 месяц (завершил проектный цикл внутри компании, продолжил путь как независимый визуальный артист)	Спортмастер <i>Визуальный фотограф</i>	March 2025 — April 2025 1 month (completed project cycle within the company, continued as an independent visual artist)	Sportmaster <i>Lead photographer</i>
Апрель 2025 — Апрель 2025 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, + пост продакшн + интеграция AI-графики для рекламной компании обнин)	Demix <i>Фотограф + AI-графика</i> <i>Рекламная съемка с интеграцией AI-графики для кампании.</i>	April 2025 — April 2025 1 month (one-off shooting commissioned by the brand, + post production + integration of AI graphics for a shoe advertising campaign)	Demix <i>Photographer + AI graphics</i> <i>Advertising shoot with AI visuals for product release.</i>
Март 2025 — Март 2025 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда)	Kappa x Obladaet <i>Коммерческий фотограф</i> <i>Производство визуала для короткой рекламной кампании.</i>	March 2025 — March 2025 1 month (one-off shoot commissioned by the brand)	Kappa x Obladaet <i>Commercial Photographer</i> <i>Full-cycle short campaign incl. edits.</i>
Февраль 2025 — Март 2025 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	HONOR CHOICE <i>Коммерческий фотограф</i> <i>Съемка продукта по заказу бренда.</i>	February 2025 — March 2025 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	HONOR CHOICE <i>Commercial Photographer</i> <i>Commissioned product shoot.</i>
Февраль 2025 — Настоящее время (фриланс контракт на серию фотографий)	Fresh Bar <i>Фотограф - фрилансер</i> <i>Регулярные съемки на фрилансе: фэшн, предметка, контент.</i>	February 2025 — Present Freelance contract for a series of photo shoots	Fresh Bar <i>Freelance Photographer</i> <i>Monthly production of content</i>
Январь 2025 — Январь 2025 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Guf, Lu gang <i>Фотограф, Гафер, оператор постановщик</i>	January 2025 — February 2025 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	Guf, Lu gang <i>Photographer, Gaffer, Director of Photography</i>
Декабрь 2024 — Январь 2025 1 месяца (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Honor <i>Коммерческий фотограф</i> <i>Съемка продукта по заказу бренда.</i>	December 2024 — January 2025 2 months (one-off shoot commissioned by the brand, shooting + post production)	Honor <i>Commercial Photographer</i>
Декабрь 2024 — Декабрь 2024 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Аэропорт Шереметьево <i>Коммерческий фотограф</i>	December 2024 — December 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	Sheremetyevo Airport <i>Commercial Photographer</i>
Декабрь 2024 — Май 2025 1 месяца (фриланс контракт на серию фотографий)	Virtus.pro <i>Коммерческий фотограф</i>	December 2024 — May 2025 5 months (Freelance contract for a series of photo shoots)	Virtus.pro <i>Commercial Photographer</i>
Декабрь 2024 — Декабрь 2024 1 месяц (полный цикл: производство, съемка, пост обработка в рамках 1 месяца + генерация AI референсов)	Q-store <i>Фотограф + AI</i> <i>Концептуальная съемка на основе генеративных AI-референсов.</i>	December 2024 — December 2024 1 month (full cycle: pre-production, shooting and post-processing within 1 month + generation of AI references)	Q-store <i>Photographer & AI Integrator</i> <i>Full-cycle project using AI-generated concepts.</i>
Ноябрь 2024 — Ноябрь 2024 1 месяца (полный цикл: производство, съемка, пост обработка в рамках 1 месяца + интеграция AI)	Sintezia <i>Фотограф + AI</i> <i>Концептуальная съемка на основе генеративных AI-референсов.</i>	November 2024 — November 2024 1 month (full cycle: pre-production, shooting and post-processing within 1 month + AI integration)	Sintezia <i>Photographer & AI Integrator</i> <i>Full-cycle project using AI-generated concepts.</i>
Ноябрь 2024 — Ноябрь 2024 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	TMX <i>Коммерческий фотограф</i>	November 2024 — November 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shooting + post production)	TMX <i>Commercial Photographer</i>
Ноябрь 2024 — Январь 2024 1 месяца (фриланс контракт с компанией на фрилансе)	UTLC ERA <i>Коммерческий фотограф</i>	November 2024 — January 2024 2 months (10 days contract with the company for photography)	UTLC ERA <i>Commercial Photographer</i>
Октябрь 2024 — Октябрь 2024 2 месяца (полный цикл: препродакшн, съемка и пост обработка в рамках 1 месяца)	Kari kids <i>Фриланс фотограф</i>	October 2024 — October 2024 2 months (full cycle: pre-production, filming and post-processing within 1 month)	Kari kids <i>Freelance Photographer</i>
Октябрь 2024 — Октябрь 2024 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	SPLAT KAZAKHSTAN <i>Коммерческий фотограф</i>	October 2024 — October 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	SPLAT KAZAKHSTAN <i>Commercial Photographer</i>
Сентябрь 2024 — Октябрь 2024 1 месяца (фриланс контракт на серию фотографий)	Lit Energy <i>Фриланс фотограф</i>	September 2024 — October 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shooting + post production)	Lit Energy <i>Freelance Photographer</i>
Октябрь 2024 — Октябрь 2024 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Ростелеком <i>Коммерческий фотограф</i>	October 2024 — October 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	Rostelecom <i>Commercial Photographer</i>
Октябрь 2024 — Октябрь 2024 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	АНО Россия - Страна возможностей <i>Коммерческий фотограф</i>	October 2024 — October 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	ANO Russia - Country of Opportunities <i>Commercial Photographer</i>
Сентябрь 2024 — Октябрь 2024 1 месяца (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Moscow Fashion week <i>Фриланс фотограф</i>	October 2024 — October 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shoot + post production)	Moscow Fashion week <i>Freelance Photographer</i>
Октябрь 2023 — Октябрь 2024 12 месяцев (фриланс контракт на серию фотографий + полный цикл: препродакшн, съемка и пост обработка)	MATRONA <i>Фотограф, арт директор.</i>	September 2024 — October 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shooting + post production)	MATRONA <i>Photographer, art director.</i>
Сентябрь 2024 — Октябрь 2024 1 месяца (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Online casino VAVADA <i>Фриланс фотограф</i>	September 2024 — October 2024 1 month (one-time shooting by the brand, shooting + post production)	Online casino VAVADA <i>Commercial Photographer.</i>
Август 2024 — Сентябрь 2024 1 месяца (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Sokolov <i>Коммерческий фотограф.</i>	August 2024 — September 2024 1 month (one-off shoot commissioned by the brand, shooting + post production)	Sokolov <i>Commercial Photographer.</i>
Август 2024 — Август 2024 1 месяца (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Kepler optics <i>Коммерческий фотограф.</i>	August 2024 — August 2024 1 month (one-time shooting by the brand, shooting + post Production)	Kepler optics <i>Commercial Photographer.</i>
Апрель 2024 — Август 2024 4 месяца (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Sportmaster Pro <i>Фриланс фотограф.</i>	April 2024 — August 2024 4 months (one-time shooting by the brand order, shooting + post Production)	Sportmaster Pro <i>Photographer.</i>
Июль 2024 — Июль 2024 1 месяцев (фриланс контракт на серию фотографий)	Парк развлечений "Остров Мечты" <i>Фриланс фотограф.</i>	July 2024 — July 2024 1 month (Freelance contract for a series of photographs)	Amusement Park "Dream Island" <i>Freelance Photographer.</i>
Июль 2024 — Июль 2024 1 месяц (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Яндекс 360 <i>Коммерческий фотограф.</i>	July 2024 — July 2024 1 month (one-time shooting by the brand, shooting + post Production)	Yandex 360 <i>Commercial Photographer.</i>
Июль 2024 (проектная деятельность)	Яндекс Драйв <i>Гаффер.</i>	July 2024 — July 2024 1 month (project-activist)	Yandex Drive <i>Gaffer.</i>
Март 2024 — Март 2024 1 месяца (разовая съемка по заказу бренда, съемка + пост продакшн)	Familia <i>Коммерческий фотограф.</i>	March 2024 — March 2024 1 month (one-time shooting by the brand, shooting + post Production)	Familia <i>Commercial Photographer.</i>
Февраль 2023 — Февраль 2024 12 месяцев	Tushimiy x Iharvestbro <i>Фотограф, арт директор.</i>	February 2023 — February 2024 12 months	Tushimiy x Iharvestbro <i>Photographer, art director.</i>
Август 2023 — Август 2023 1 месяц (проектная деятельность)	Art place photostudio г. Краснодар <i>гаф, администратор.</i>	February 2023 — September 2024 12 months	Art place photostudio Krasnodar <i>gaffer, administrator.</i>

Повышение квалификации, курсы

2024	Мастер класс по цветокоррекции, art direction и работе со светом Borhdanov Borhdan, Photography	2024	Master class on color correction, art direction and working with light Borhdanov Borhdan, Photography
2023	Мастер класс по студийной съёмке со смешанным светом Beyv Maxim	2023	Master class on studio shooting with mixed light Beyv Maxim
2023	Мастер класс по студийной съёмке Vladys Yaroslavsky	2023	Master class on studio shooting Vladys Yaroslavsky
2021	Курс по направлению «fashion» фотографии Школа фотографии Vazgi, Г. Краснодар	2021	Course in the direction of "fashion" photography Vazgi School of Photography, Krasnodar

Дополнительная информация

Обо мне	Работаю с компаниями всех сегментов. Сильными сторонами являются арт-дирекция, разработка концепций съемки, любой сложности, работа в команде с режиссерами/3д специалистами. Умею интегрировать нейросети в работу. Сайт с работами: https://lebedevsv.com/ Сохраняю: https://t.me/lebedevsv Приветствую сотрудничество тут же: https://www.google.com/maps/@43.7113505,39.0250486,15z или https://www.instagram.com/lebedevsv/ Далее (предметная съемка/кампания, коммерция и каталог). Сильно люблю артистов.	About me	I work with companies of all segments. My strengths are art direction, development of concepts for shooting of any complexity, working in conjunction with photographers/3D specialists. I successfully integrate neural networks into my work. Website with works: https://lebedevsv.com/en/ Social networks: @lebedevsv Presentation with works on Google Drive: https://drive.google.com/file/d/1T7mCz5CzQVQ2zoqHnV5HVC0uWpUkxwLar/view?usp=sharing I do subject shooting (campaigns, commerce and catalog). I shoot covers for artists.
----------------	--	-----------------	--

Образование

2024	Кубанский государственный аграрный университет, Краснодар Повышение информатизации, Информационные системы (бакалавр информационных систем)	2024	Kuban State Agrarian University, Krasnodar Asnad Informatics, Information Systems (Bachelor of Information Systems)
------	--	------	--

Навыки

Ретушь	Цветокоррекция	Capture one	Креативность
Коммерческий фотографин	Adobe Photoshop		
Adobe Lightroom			

Skills

Creativity	Retouching	Color correction
Adobe Photoshop	Capture one	
Adobe Lightroom	Commercial photography	